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關注行人天橋情況 

近日，本人接到一位市民的反映，稱在提督馬路與美副將大馬路交界處的行人天

橋使用過程中，險些發生滑倒。本人早前也親身到現場了解，留意到有扶手電梯的進

出位置的鐵板出現了磨損現象，表面較為光滑，存在安全隱患，容易導致行人滑倒。

為了確保市民的通行安全，本人提出以下建議： 

 

首先，應對現有扶手電梯的鐵板表面進行檢查，評估其防滑性能是否符合安全標

準。其次，應定期對扶手電梯的鐵板進行維護和檢查，確保其長期保持良好的防滑狀態。

如果發現鐵板表面過於光滑，建議採取措施增加其摩擦係數，例如通過噴砂、刻蝕或貼

覆防滑膠帶等方式，以減少行人跌倒事故的發生，保障市民的出行安全。 
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